

## EDITORIAL

San Justo, Buenos Aires, Argentina, 1° de Diciembre de 2022

Desde el proyecto editorial de la Revista ReDSal se ha concebido una revista científica de acceso abierto editada por la Universidad Nacional de La Matanza.

Se identifica como una publicación temática, indizada, con arbitraje externo de pares nacionales e internacionales y está destinada a la publicación de la producción científica relacionada al área de la salud. Ha sido diseñada para la difusión de artículos originales e inéditos de diversas áreas disciplinarias vinculadas a la salud comunitaria con el propósito de abordar tanto la complejidad de los procesos sanitarios, como las particularidades y los intereses de los múltiples actores que los integran.

Inscripta en el Departamento de Ciencias de la Salud y en concomitancia con los objetivos de dicha unidad académica, tiene como función primigenia la difusión del desarrollo de la investigación en los distintos niveles del sistema de salud de la región y del país.

En su Equipo Editorial, participan activamente prestigiosos académicos nacionales e internacionales que comparten responsabilidades ejecutivas, editoriales y científicas.

En su primer número, la Dra. Fabiana Lartigue publicó; “Con gran orgullo doy comienzo a este desafío” resaltando la importancia de la difusión de investigaciones en el área de las Ciencias de la Salud por medio de una gestión colectiva, de acceso abierto y cuya calidad nos permita indizar en repositorios que jerarquicen la producción científica. A su vez invitaba a docentes y estudiantes a contribuir con sus publicaciones.

La convocatoria precedente tuvo excelentes resultados y nos complace presentar los siguientes artículos correspondientes a la segunda publicación:

“*Confiabilidad y mínimo cambio detectable de la medición de fuerza de rotadores de hombro con handgrip*”. En coautoría por Paula Carolina Dib, Gimena Paola Cardoso, Mauro Federico Andreu, Silvina García Schustereder y Marisol Alejandra Galloli.

“*Cumplimiento de prácticas preventivas y detección de factores de riesgo en la población adulta de Ciudad Autónoma de Buenos Aires y Provincia de Buenos Aires*”. En coautoría por Pascual Valdez, Hugo Milione, Cristián Panigadi, Andrea Díaz, Gabriela Lourtau, Claudio Berardi, Mario Elmo y Fabiana Lartigue.

“*Relevamiento demográfico-ocupacional y problemáticas en la formación del personal de enfermería del subsector público del partido de La Matanza*”. En coautoría por Silvana Karina Moreira y Valeria Beatriz Surbano-Rodriguez.

“*Elaboración y evaluación de aceptabilidad sensorial de vinagre obtenido a partir de mermas de cerveza tipo Blonde*”. En coautoría por Dana Zoe Watson y Graciela Mabel Brito.

“*Cambios narrativos en varones en dispositivos por violencia de género*”. En coautoría por Martin Hernán Di Marco, Magalí Brizuela, María Florencia Santi y Florencia Cavaro.

Agradecemos las colaboraciones de autores y evaluadores del Comité Científico que han participado en este número e invitamos a nuestros lectores a dirigir consultas, dudas, opiniones y comentarios al correo electrónico de nuestra revista: redsal@unlam.edu.ar

Los saludo muy cordialmente.

**Dra. Elisa Marta Basanta**  
Directora Ejecutiva Revista ReDSal